

Junta de Gobierno Local

LUZ VERDE A UN CONVENIO CON LA DGT PARA LA OPTIMIZACIÓN DE LA GESTIÓN DEL TRÁFICO EN LA CIUDAD

El acuerdo posibilita que el Consistorio conozca en tiempo real los flujos de tráfico de las carreteras de titularidad estatal

03/09/2021.- La Junta de Gobierno Local ha aprobado hoy el convenio entre el Consistorio y la Dirección General de Tráfico (DGT) en materia de intercambio de datos e imágenes para la gestión del tráfico en los accesos a la ciudad y la participación en los casos de uso de la plataforma de vehículo conectado.

Este convenio tiene por objeto el intercambio de imágenes en tiempo real y datos de tráfico entre el Centro de Gestión del Tráfico del Sureste (dependiente de la DGT) y el Centro de Gestión de Tráfico del Ayuntamiento para la mejora de la movilidad de la ciudad, a través de una mejor y más amplia información y gestión de la misma.

De este modo, el Consistorio podrá conocer de manera directa y en tiempo real qué ocurre o cómo se comporta el tráfico en las rondas de acceso a la ciudad, cuya competencia recae en la DGT al ser vías de carácter interurbano pero que afectan directamente a la circulación de la ciudad.

Por su parte, el convenio también incluye la participación del Consistorio en la Plataforma de Vehículo Conectado de la DGT en futuros casos de uso.

Las actuaciones derivadas de este convenio no suponen contraprestación económica entre las partes firmantes. Cada parte se compromete, además de ceder los datos e imágenes captadas por las cámaras instaladas en las carreteras o vías de su competencia por sus instalaciones, a colaborar con los medios técnicos y humanos y el mantenimiento de los equipos propios para la mejora de la gestión del tráfico de la ciudad.

BAR CAFETERÍA MUPAM

Por otra parte, la Junta de Gobierno también ha dado luz verde a la adjudicación de la concesión demanial para la explotación del Café Bar del Museo del Patrimonio Municipal (MUPAM) a la empresa RUTCA HOSTELERÍA S.L por haber presentado, tal y como establecía el pliego de condiciones, la oferta económica más ventajosa.

En concreto, esta entidad ha resultado adjudicataria por un plazo de 5 años, sin posibilidad de prórroga, por un canon anual de 33.333,32 euros.



Se trata de un espacio de 150 metros cuadrados de superficie construida interior y 45 metros cuadrados de terraza de titularidad municipal y ubicado en la ampliación del MUPAM, en concreto en la calle Campos Elíseos s/n.

OTROS ASUNTOS

La Junta de Gobierno Local también ha aprobado dispensar de los objetivos de calidad acústica, con carácter excepcional, la celebración de varios eventos que tendrán lugar en la vía pública durante este mes de septiembre. El primero de ellos tendrá lugar el próximo 7 de septiembre en la calle Santa Teresa del distrito de Cruz de Humilladero en donde tendrá lugar uno de los conciertos programados dentro del ciclo Siente Málaga. Le siguen el próximo día 10 de septiembre dos conciertos, uno organizado por la Hermandad de la Virgen del Rocío con motivo del V Aniversario de la Coronación Canónica de la Virgen, a cargo de su Banda de Cornetas y Tambores, que tendrá lugar en la Plaza del Santuario de la Victoria; y otro organizado con motivo del triduo de María Santísima del Dulce Nombre, a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de Jesús Cautivo, que tendrá lugar en la Plaza de Capuchinos.

También desde el 10 de septiembre y hasta el 12 se celebrará el *Festival de Videojuegos Road to Gamepolis* en de la explanada del Campus Tecnológico Evad, situado entre la calles Marea Baja y Boheme, que ha recibido igualmente dispensa acústica.

Los días 11 y 18 de septiembre, se celebrarán sendos conciertos dentro del programa del Festival Música Moraga Sound que tendrán lugar en el auditorio Parque Héroe de las Batallas de Teatinos, Parque Balsa de Decantación.

Por último, para el sábado día 18 de septiembre se dispensa de los objetivos de calidad acústica, con carácter excepcional, la celebración de la carrera nocturna “VIII MLK Trail & Tahermo Málaga 2021” que tendrá la salida en calle Alcazabilla y cuyo recorrido transcurrirá por los alrededores del Castillo de Gibralfaro. Y, también el sábado 18 se celebrará el evento ‘Cultura Urbana’ en la explanada frente CAC.

